



ARRANCAN FOROS DEL FRENTE CON FRACTURA Y SIN EL PRD MÉXICO P. 4

PONE PAUSA A PARTICIPACIÓN EN COMITÉ ORGANIZADOR

PRD crea fractura al interior del Frente

Rechazo. El enojo de los perredistas proviene de que ninguno de sus aspirantes pasó a la siguiente etapa

JORGE X. LÓPEZ

Finalmente, la fractura llegó al Frente Amplio por México, luego de que los aspirantes perredistas no cumplieron con los requisitos para continuar con el proceso en busca de la candidatura presidencial.

El dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano, anunció que entrarán en pausa su participación en los trabajos del Comité Organizador del Frente Amplio por México hasta no tener una aclaración suficiente y con elementos consistentes por los cuales fueron excluidos de la siguiente etapa en el proceso interno.

En conferencia de prensa en la Cámara de Diputados y acompañado de Silvano Aureoles y Miguel Mancera, aspirantes a encabezar el Frente, el líder perredista reclamó que el Comité Organizador haya impuesto criterio de última hora que no estaban en la convocatoria.

Además, rechazó que, como se ha sugerido dijo, que como partido hayan hecho cosas indebidas para conseguir las simpatías necesarias para que sus aspirantes continuarán en el proceso.

“Hay una exclusión política indebida de lo que es el papel del PRD en este proceso, por lo menos en esta fase, sabiendo que al final tendríamos que terminar con una sola persona al frente de este proceso de construcción en todo el país.

“El PRD refrenda el compromiso que impulsó desde un principio y por eso llegamos a la construcción de Frente Amplio por México de ser im-

pulsor de una alianza amplia con una participación también muy amplia de la sociedad civil en la definición de las candidaturas”, expresó Zambrano.

Enfatizó en que tampoco están de manera incondicional participando en el proceso y destacó que estuvieron de acuerdo e impulsaron la creación de un comité organizador integrado por personalidades expertas conocedoras de la materia electoral y sin militancia partidista.

Aunque los perredistas no permitieron que se realizaran preguntas,

Silvano Aureoles mencionó en entrevista posterior que el motivo para la exclusión del PRD en la siguiente etapa es político y no técnico.

Agregó que primero había recibido un correo electrónico con el aviso de que había conseguido las firmas necesarias, pero tiempo después le notificaron que siempre no había sido así.

El senador Miguel Mancera confirmó que ayer se tenían conocimiento de que avanzarían siete aspirantes para participar en el foro de hoy por la tarde, pero sin tener una explicación clara, les avisaron que solo pasarían cuatro.

Los requisitos para continuar en el proceso eran recabar 150 mil firmas en al menos 17 estados de la República, sin embargo, los perredistas no cumplieron con el número de entidades necesarias, por lo que pese a obtener las rúbricas, no pasaron a la siguiente etapa.



RECLAMO. Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera, aspirantes presidenciales, reclaman el no haber sido aceptados en la siguiente etapa del Frente.